

CÓRDOBA

Portada

Índice

Opinión

Córdoba

Deportes

Gente

ABC

Portada

Últimas noticias

Índice

Opinión

Nacional

Internacional

Economía

Deportes

Sociedad

Cultura

Tecnología

Comunicación

Espectáculos

Gente

Tiempo

Loterías

Edición papel

Córdoba

### LUCENA: La Facultad de Empresariales se esfuma pese a crecer el alumnado de la zona

M. R. LUCENA

**El alcalde aparta la reivindicación, aunque advierte que no se renuncia en un futuro. La mayoría de los universitarios de la zona ocupan plaza en ETEA**

La posibilidad de implantar de forma permanente en Lucena una escuela universitaria de estudios empresariales parece cada vez más lejos. La visita ayer a la localidad de la Subbética del vicerrector de Estudiantes, Manuel Torres, para presentar la jornada de puertas abiertas de la Universidad de Córdoba que se desarrolla en cinco municipios de la provincia, sirvió para conocer la situación actual de este proyecto. En este sentido, Torres calificó de «complicada» la creación en estos momentos de una escuela de empresariales, por la aplicación de la nueva Ley Universitaria -que no prevé esta posibilidad-, pero manifestó que esta demanda «se puede soslayar fomentando cursos y seminarios».

No es la primera vez que la UCO se cierra en banda a esta posibilidad. La última, el verano pasado, cuando el mismo Torres destacó la escasa viabilidad que este tipo de proyectos pueden presentar en el futuro, y abogó por la realización de actividades concretas organizadas por la Universidad.

#### «Impasse» municipal

Por su parte, el alcalde, José Luis Bergillos, puso de manifiesto que «hasta que no veamos en qué queda el desarrollo de esta nueva ley, no seguiremos con el proyecto». De cualquier modo, el objetivo a largo plazo sigue siendo la implantación en Lucena de una escuela universitaria, para dar respuesta a «las necesidades de formación del entramado empresarial lucentino y de la comarca», según apuntó Bergillos.

Si, finalmente, el municipio viera cumplido su objetivo, no sería la primera experiencia de estudios superiores. Cabe recordar que Lucena albergó durante varios años una escuela universitaria de Graduado Social, dependiente de la Universidad de Granada, que cerró sus puertas tras la apertura de esos estudios en la capital cordobesa. En este sentido, Bergillos apuntó que «Lucena perdió su oportunidad de contar con estudios universitarios», aunque señaló que «seguiremos con nuestro objetivo de recuperar una facultad acorde con las expectativas de los ciudadanos».

#### Tira y afloja con la UCO



Muchos estudiantes de ETEA proceden de la comarca de la Subbética. ARCHIVO

Enviar Artículo Imprimir



. En

. En

□

. Av

. En

E-I

logi

□

Dars

CL

.Inmol

.Traba

REC

Todo

Susc

...

Finar

Carte

IBEX

TII

Eui

El tier

E

Min:2

Max::

Madrid

Barcel

Sevilla

Valenc

Vallad

Mé

V

PÁ

P.

HOY

HOY

Zona Centro

Buscar

Más Información

www.tucasa.com

EDICIONES

abc.es

Madrid

Sevilla

Cataluña

Castilla y León

- C. Valenciana
- Córdoba
- Toledo
- CANALES**
- Especiales Córdoba
- ABC Cultural
- Especiales
- Finanzas
- Fútbol
- Inmobiliario
- Motor
- Mujer
- Mundial 2002
- Música
- Nuevo Trabajo
- Tecnología@
- Viajes
- OCIO**
- Chat
- Cine
- Horóscopo
- Juegos
- Logos y Melodías
- Lotería
- Postales
- Programación TV
- Tarjetas Virtuales
- SERVICIOS**
- abc.es en tu PDA
- Archivo
- Búsquedas abc.es
- Búsquedas www
- Clasificados
- Contacta con abc
- E\_mail gratis
- Encuestas
- Foros
- PÁG. Amarillas
- PÁG. Blancas
- Información Comercial
- Master Periodismo
- Mi abc
- Página de Inicio
- Profesionales
- Promociones
- Publicidad
- Registro único
- Suscripción ABC
- Suscripción noticias
- Teletipo
- Tienda

El deseo del equipo de gobierno y de diferentes estamentos sociales del municipio parece chocar con la viabilidad pública en cuanto a la apertura de nuevas titulaciones.

La solicitud municipal se ha basado generalmente en tres aspectos. En primer lugar, en el desarrollo industrial y económico de Lucena; en segundo lugar, por el ámbito de población al que afectaría el recinto universitario, capaz de concentrar a una población de 250.000 habitantes en un radio de acción de 50 kilómetros; y en tercer lugar, por la oferta educativa superior que durante los últimos años viene acogiendo la ciudad, tales como los seminarios universitarios de verano, los master de empresariales o los cursos de experto en organización y gestión empresarial, que se han celebrado en el Centro Municipal de Formación del Coso.

Además, Lucena se ha convertido en uno de los municipios, según aseguró el vicerrector Manuel Torres, que más estudiantes aporta a la Universidad cordobesa procedentes de la provincia, la mayoría matriculados en la Facultad de Empresariales.

El responsable académico de la UCO destacó que el número de estudiantes de los pueblos cordobeses en la institución se ha ido incrementando en los últimos años hasta alcanzar más del 50 por ciento del total de la población universitaria.

[Córdoba: y además...](#)

[La nueva Ronda alivia el puente de San Rafael, pero atasca los accesos a la avenida Aeropuerto](#)

El estreno del primer tramo de la Ronda de Poniente y el sexto puente que cruza el río dio una de cal y otra de arena al tráfico de la ciudad. La cara amable de la jornada la ofrecía el puente .. SIGUE [+]

[Cada pensión de un cordobés la sostienen casi dos trabajadores](#)

La Seguridad Social en Córdoba ha vuelto a cerrar el ejercicio de 2003 con un nuevo récord en recaudación y afiliación, marcada está última, principalmente, por la subida de un 5,33 por ciento .. SIGUE [+]

[Parcelistas de la Vega, que pagarán 164 millones para legalizar su propiedad, rechazan las medidas de Urbanismo](#)

No ha provocado unanimidad en el movimiento parcelista la intención de Urbanismo -comunicada por carta a los infractores- de permitir que los parcelistas denunciados de 2000 a 2002, y cuyo .. SIGUE [+]

[Grupo Puma potenciará durante 2004 la venta exterior de material constructivo](#)

Opera en 39 países extranjeros, alguno de ellos de gran conflictividad o en reconstrucción. Copa el 40% del mercado nacional del llamado cemento cola

El grupo Puma, dedicado a la fabricación .. SIGUE [+]

 [Ver más noticias de Córdoba](#)



[Al día](#) | [Ocio](#) | [Servicios](#) | [Mi abc](#)

**Ediciones abc**

[abc.es](#) | [Madrid](#) | [Sevilla](#) | [Cataluña](#)  
[Castilla y León](#) | [C. Valenciana](#) | [Córdoba](#) | [Toledo](#)

**Canales**

[Abc Cultural](#) | [Especiales](#) | [Finanzas](#) | [Fútbol](#)  
[Inmobiliario](#) | [Motor](#) | [Mujer](#) | [Música](#)  
[Nuevo Trabajo](#) | [Tecnología@](#) | [Viajes](#)

[Tienda](#) | [Quiénes Somos](#) | [Mapa](#) | [Aviso legal](#) | [Condiciones Generales](#)

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U, Madrid, 2003.



Datos registrales: Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid,  
Tomo 13.070, Libro 0, Folio 81,  
Sección 8, Hoja M-211112, Inscripción 1ª  
C.I.F.: B-81998841

Todos los derechos reservados.  
ABC Periódico Electrónico S.L.U. contiene información de Diario ABC. S.L.  
Copyright © Diario ABC. S.L., Madrid, 2003.  
Todos los derechos reservados.  
Cualquier reproducción total o parcial debe contar con autorización expresa.